

ARMAS EN EL ESPACIO - KARISTUS-ANUNNAKI -COHETE SPACE X – ANEEKA DE TEMMER

Published 8 June 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: ¿Podrías dar algún enunciado sobre el lanzamiento de este cohete a la Estación Espacial Internacional? Mucha gente lo pregunta, aunque ya les dijimos que es puro teatro, pero entonces, ¿es teatro, sí? No hay nadie en la Estación Espacial Internacional.

Anéeka: Enunciado: Lo que les dicen es una cubierta oficial para lo que verdaderamente están haciendo: El lanzamiento de satélites en masa para cubrir la Tierra de señal 5G para controlar a todos con el chip y demás fines relacionados como Agenda 30.

Robert: Wow, no se me había ocurrido, tiene sentido. ¿Por qué lo hacen ahora? Todo va relacionado, sí. La Agenda va rápido, pero ¿estáis viendo estos satélites amontonados? Y la excusa es el acoplamiento con la Estación Espacial.

Anéeka: Sí los estamos viendo desde aquí. Así es. Es excusa. Están plantando satélites.

Robert: ¿Están plantando satélites? ¿Y por qué la Federación deja colocar armas en el espacio?

Anéeka: Sí, son cohetes Space X de Elon Musk. Porque en sí es la Federación quién está detrás de que se planten esos satélites. Y por eso no nos quieren cerca.

1.

Robert: ¿Hay gente allí o van solos? ¿Tenemos más datos de esos satélites 5G?

Anéeka: Hasta ahora básicamente son para la transmisión de 5G, sí.

Robert: ¿Pero no se decía que eran para hacer entrenamientos de disparo para la Federación, que les estaban disparando? ¿Quieres decir que podrían tener más utilidades?

Anéeka: Los que no estaban bajo el mando de la Federación, sí. Estos no, porque miran a otro lado. Satélites lanzados por los regresivos. Pero hay una guerra en sí. También destruyeron un cohete de Elon Musk.

Robert: ¿Por qué? ¿Porque no encaja con su agenda? ¿Quién lo destruyó?

Anéeka: Deben saber que hay una guerra a gran escala aquí. Federación aparte. Federación solo es un nivel arriba. Pero en niveles abajo sí se están peleando facciones regresivas (espejos de la mente humana) con razas no humanas.

Robert: ¿Entonces, el cohete explotado estaría cargado de mini satélites 5G? ¿Esta guerra te refieres a los diferentes Cabales?

Anéeka: Sí, ahí dicen que fue una prueba fallida, mienten. Fue destruido con carga

útil. También, la Federación destruirá todo lo que ellos creen que no es conveniente. Y dejará lo que ellos creen que lo es. Guerra, sí, es a diferentes niveles también, todo por debajo de la Federación. Entre Cabales, sociedades secretas y razas no humanas.

Robert: ¿Leyes cósmicas de no intervención ya salieron por la ventana?

Anéeka: Solos las usan o las ven cuando les conviene, como has dicho en el vídeo.

Robert: ¿“No humanas” quiere decir la Federación o Reptiles?

Anéeka: Para ser específica, un ejemplo de guerra entre razas no humanas en nivel abajo de la Federación, serían los enfrentamientos que las mismas organizaciones secretas humanas que saben y controlan esto, llaman como: Karistus-Annunaki vs Vlash Maitré. Karistus es una raza 6D y arriba, energéticos positivos que operan mayormente abajo a través de portales orgánicos positivos (todos los humanos son portales orgánicos) y Annunaki (para ellos significa las razas 5D positivas. Taygeta entra bajo este nombre aquí). Y contra los Reptiles de la Tierra y los Grises Altos.

Ya hemos dicho lo que significa ese nombre ya muy desgastado, Annunaki. Pero aquí hablo del cómo nos cataloga la gente en la Tierra de sociedades secretas que saben de estas cosas.

Robert: ¿Vosotras también sois portales orgánicos, entonces, no? ¿Todos trajes biológicos lo serían, 3D o 5D, no es así? Al menos así lo percibo.

Anéeka: Así es, todos lo somos.

Robert: ¿Pero de seres de planos más superiores, supongo, o de astral?

Anéeka: Sí.

Gosia: Portales orgánicos vosotras, ok. Otra cosa, en el vídeo has dicho que la Federación se instala en la Tierra a través de sociedades secretas, Illuminati, etc. Pero se ha dicho que esto es creación humana. ¿Entonces de quién realmente está compuesto los Illuminati, de los humanos únicamente o de los miembros e influencias de la Federación?

Anéeka: Es que se les olvida que, como ha dicho Swarúu, no hay una frontera clara entre lo humano y lo no humano. Entonces, los humanos son la Federación misma. Trabajan a través de ellos como portales orgánicos también.

Gosia: Sí, lo sé, pero entonces esos calificarían como Federación, da igual el traje, humano, refiero, los que son puramente los de la Tierra sin saber nada de la Federación.

Anéeka: No creo que los haya. Por eso es tan complicado todo, y por eso ignoran las leyes del libre albedrío, porque se creen con el derecho por esta razón.

Robert: ¿Ascendieron quizás?

Anéeka: Sí, pero hablo de cooperación consciente con la Federación.

Gosia: Rehago la pregunta: El Illuminati está compuesto con los miembros de la

Federación que conscientemente trabajan con la Federación 5D, step downs, walk ins, conscientes, etc. O puro humano sin saber el vínculo con la Federación?

Anéeka: Es que es una mezcla de todo. Los Illuminatis bajos y los del Estado Profundo son mayormente humanos, pero el alto Illuminati son puros ET en traje humano. Portales orgánicos y similares.

Robert: ¿Conscientes de quienes son, sí?

Anéeka: Algunos no están conscientes, depende de cada uno y del grado de involucramiento. Sí, algunos claramente sí, otros no. Depende de cada uno de ellos.

Gosia: Hemos pensado siempre que solo son portales de los Reptiles, altos Illuminati, pero de la Federación también. ¿Cómo entonces les interesa hacer rituales satanistas y todo esto? Sabiendo que eres de la Federación vas a querer hacer esto? Los Andromedanos y Arcturianos. La cosa se complica, sí.

Robert: Quizás estos son los que no son parte de la creación humana, como tulpas y todo eso.

Gosia: Sí, pero también formarían parte de la Federación, o tal vez en este nivel más bajo, satanista, son más puro humanos.

Anéeka: Porque los niveles satanistas están por debajo de la Federación. Es lo que la Federación desea controlar y disolver.

Gosia: ¿Entonces, alto Illuminati no son satanistas?

Anéeka: Por ejemplo, lo que es los sombreros blancos Illuminati son claramente Federación. Y trabajan en contra de las manifestaciones humanas que son promovidas y aceleradas por los Illuminati regresivos satanistas. Y ahí la guerra Karistus-Annunaki vs Vlash Maitré. Entonces, alto Illuminati no son satanistas.

Es que como hay blancos y hay negros y los habrá de igual fuerza, no podemos generalizar.